
 

Kulturkoordinator Burgenger stellt den Jahresbericht 2010 des Bürgerhauses vor. 

Der Vorsitzende dankt Herrn Burgenger und seinem Team für die geleistete Arbeit. 

 

RM Just erinnert an die Schwierigkeiten mit den Getränkebechern anlässlich des Schortenser 

Sommers. BM Böhling teilt mit, dass über Vorschläge zur Refinanzierung des Schortenser 

Sommers im Ausschuss diskutiert werden wird. 

Kulturkoordinator schlägt vor, die Kosten beispielsweise durch einen leicht erhöhten 

Getränkepreis zu refinanzieren. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


